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ATA Nº 5/2025 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 14 DE MARÇO DE 2025  
 

Aos catorze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Domingos Manuel Marques Silva, com a presença dos Vereadores, Ana Isabel 
Tavares Cunha, Alcides Cardoso Alves, António Carlos Silva Monteiro Bebiano, Maria Júlia 
Lopes Oliveira, Henrique César de Vasconcelos Rodrigues Moreira e Vitor Manuel Soares de 
Oliveira. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 04 de abril de 2024, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. -----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTARAM POR MOTIVO JUSTIFICADO: Alexandre Valente Rosas Caetano, por se encontrar 
no gozo de férias e Rúben Américo Jorge Ferreira, por se encontrar em serviço externo, na 
BTL - Bolsa de Turismo de Lisboa.  ---------------------------------------------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal iniciou o período de antes da ordem do dia, 
informando que esteve presente da BTL – Bolsa de Turismo de Lisboa, na passada quinta-
feira, na qual, mais uma vez, o Município de Ovar está presente com um stand próprio, em 
mais uma iniciativa de promoção do nosso Município e do nosso território, património e 
cultura. Mais referiu que o stand do Município de Ovar tem registado afluência assinalável, 
a exemplo de anos anteriores, muito motivada pela prova de pão-de-ló e pelas atividades 
relacionadas com o azulejo. -------------------------------------------------------------------------------------  
Assinalou a renovação por mais 3 anos da certificação da Estação Náutica de Ovar, que 
constitui o reconhecimento pelo trabalho desenvolvido neste âmbito.------------------------------  
Deu conhecimento da reunião do Conselho Intermunicipal da CIRA e do Conselho de 
Administração da AdCL, SA, na qual apresentou o seu pedido de demissão enquanto 
representante da CIRA naquele órgão social da empresa, motivada pela sua dissonância 
com a posição assumida pela Comunidade Intermunicipal relativamente a posições 
assumidas por empresa, referindo que é em sintonia com a CIRA e da defesa dos seus 
interesses que deve estar e agir. -------------------------------------------------------------------------------  
Realçou a publicação da Lei de Reposição das Freguesias Agregadas, Lei nº 25-A/2025, de 13 
de março, após a sua promulgação pelo senhor Presidente da República. --------------------------  
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Salientou que o Carnaval de Ovar de 2025 correu muito bem, pela qualidade do evento e 
grande afluência de público, mas também do ponto de vista financeiro. Também na área da 
segurança, o evento correu com total normalidade sem qualquer ocorrência significativa. ----  
Reconheceu o trabalho e o contributo de todos aqueles que colaboraram e trabalharam 
para a concretização do Carnaval de Ovar. ------------------------------------------------------------------  
Salientou a visita ao Concelho do senhor Secretário de Estado do Ambiente, no âmbito das 
obras para a reabilitação e reforço da estrutura longitudinal aderente e dos esporões na 
Praia do Furadouro, que, entretanto, se iniciaram. -------------------------------------------------------  
Informou, ainda, que foi publicada, no dia de ontem, a proposta de alteração do POOC Ovar 
– Marinha Grande, que se encontra em consulta pública até ao dia 02.05.2025. -----------------  
Informou, também, de reunião que foi realizada com a Infraestruturas de Portugal, IP, a 
propósito do projeto de modernização da Linha do Norte, no troço que atravessa o 
concelho de Ovar, que se encontra ainda está em elaboração, sendo que o início das obras 
está previsto para o segundo semestre de 2026, abrangendo intervenções nas estações de 
Ovar e Esmoriz. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Realçou a realização de uma ação de esclarecimento relativamente ao TGV, realizada em 
Válega e promovida pela entidade contratada para a identificação de propriedade e 
respetivos proprietários, potencialmente afetados pelo traçado da futura linha de alta 
velocidade. Face às incertezas e dúvidas que ainda subsistem, a Câmara Municipal decidiu 
promover 3 ações de esclarecimento, em Arada, Válega e Esmoriz, com vista a prestar toda 
a informação que é do conhecimento da Câmara Municipal, e para as quais foi solicitado à 
IP a atualização da informação, nomeadamente, no que se refere ao traçado da via. -----------  
Salientou que o Município assinalou o Dia Internacional da Proteção Civil, tendo visitado os 
quartéis dos Bombeiros Voluntários de Ovar e de Esmoriz, como forma de reconhecer o 
trabalho incansável dos dois corpos de bombeiros e procedeu à entrega de um 
desfibrilhador automático externo a cada uma das corporações. -------------------------------------  
Salientou, ainda, o arranque do programa das Solenidades Quaresmais de Ovar, promovido 
pela respetiva Comissão, e que se prolonga até 20 de abril, tendo em destaque as várias 
procissões seculares.  ---------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que, Ovar, em parceria com o Município de Santa Maria da Feira, será palco do 
III Congresso da Rede Europeia de Celebrações da Semana Santa e Páscoa, que, com o tema 
“Identidades Vivas”, vai realizar-se, este ano, de 8 a 10 de outubro, tendo o respetivo 
programa sido oficialmente apresentado aos jornalistas, esta quarta-feira, 12 de março, no 
Castelo de Santa Maria da Feira.  ----------------------------------------------------------------------------  
Informou que acolhemos no Município o autocarro do projeto “Creactivity”, uma iniciativa 
itinerante da Fundação La Caixa, direcionado às escolas, e que visa impulsionar a 
criatividade, o espírito empreendedor e a reflexão das crianças, através de divertidos 
workshops interativos, lúdicos e colaborativos. ------------------------------------------------------------  
Informou, ainda, que já se iniciaram os trabalhos da 2ª fase de ampliação do sistema de 
águas residuais de S. Vicente de Pereira. A presente obra representa um investimento 
global superior a 246 mil euros e servirá cerca de 120 habitantes, no que constituiu mais um 
importante passo para a cobertura total do concelho pela rede de águas residuais, que 
neste momento já é superior a 95%. -------------------------------------------------------------------------  
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Por fim, informou que vai hoje formalizar a consignação da empreitada relativa ao 
Esmoriztur, sendo que a obra terá início nos próximos dias. -------------------------------------------  
O senhor Vereador Alcides Alves fez a seguinte intervenção: -------------------------------------------  
“Depois de agradecer a palavra dada, saudou o presidente da Câmara, os colegas da 
vereação e os responsáveis pelos serviços que coadjuvavam a reunião, e antes de entrar 
nos temas que tinha preparado para o PAOD, e face às informações transmitidas pelo 
Presidente da Câmara, nomeadamente a sua saída dos corpos sociais da CIRA, por entender 
que o município de Ovar não estava a ser tratado com a dignidade que merecia, CIRA, que 
também, na sua opinião, não tem servido os interesses de Ovar, saudou a posição do 
Presidente da Câmara, referindo que, ao contrário do que aconteceu no passado, com o 
anterior presidente, em que se olhou mais a interesses de ordem pessoal e partidária e a 
taticismos políticos, e menos aos interesses coletivos dos vareiros, como foi o caso mais 
recente, da integração dos serviços de saúde na ULS da Região de Aveiro, agora, se teve a 
preocupação deixar de lado preocupações de futuro político, olhando-se mais aos 
interesses coletivos. Terminou, referindo que a CIRA, instituição a quem Ovar tem dado 
mais que recebido, tem de compreender, de uma vez por todas, que Ovar, com a força dos 
seus 55.000 habitantes, e o segundo município, tem de passar ser tratado com realmente 
merece e tem direito, deixando a CIRA de ser um fórum onde se debatem mais as carreiras 
políticas e pessoais de alguns, que os reais interesses de todos. Feito este aparte, justificado 
pela sua pertinência, passou de seguida ao PAOD, começando por se congratular com o 
início da obra de defesa aderente do Furadouro e com a vinda do Secretário-Estado do 
Ambiente, ao Furadouro para o ato de consignação, felicitando o Presidente da Câmara 
pelo início dos trabalhos, exortando-o, perante a nova situação política, a queda do 
Governo, a continuar a pressionar a tutela, a não abandonar a obra estrutural – a reposição 
das areias e os quebra-mares destacados – que o Furadouro necessita, para estabilidade da 
sua costa e tranquilidade dos moradores. -------------------------------------------------------------------  
Passou, depois, ao tema do dia, pela importância de que se revestia, o despedimento 
coletivo de 364 trabalhadores da fábrica de Ovar, Yasaki Saltano, para referir: Sr. 
Presidente, a acutilância deste despedimento leva-me a incluí-lo neste PAOD, uma vez que 
está em causa o futuro de 364 famílias, a maioria do nosso município. Assim, quero 
lamentar, profundamente, esta situação, esperando que sejam cumpridos, por parte da 
empresa, todos os procedimentos legais, consignados no Código de Trabalho, Lei 7/2009, 
de forma a serem salvaguardados todos os direitos dos trabalhadores despedidos. À 
Câmara e, nomeadamente ao seu serviço de Desenvolvimento Social e Saúde, que proceda 
de forma a pensar e efetivar medidas que minimizem o sofrimento e a incerteza destas 
famílias. Quanto à atitude da Yasaki, o despedimento coletivo, medida que só deve ser 
implementada depois de esgotadas todas as outras (o Layoff, como suspensão dos 
contratos de trabalho durante um determinado tempo, era uma solução e menos lesiva 
para os trabalhadores), tenho, pelo que conheço, mesmo com a crise que o setor 
automóvel atravessa em toda a Europa, com particular destaque na Alemanha, dificuldade 
em compreender este despedimento coletivo, pois a empresa tem tido, ao longo de muitos 
anos, lucros altíssimos e, com certeza, terá uma almofada financeira para obviar a esta 
situação, em que os trabalhadores são os mais sacrificados. O motivo evocado para o 
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despedimento coletivo – diminuição do mercado – é, hoje, motivo de preocupação, para 
Ovar, tendo em conta o aglomerado de empresas que dependem deste setor industrial. ------  
Passou, de seguida à análise do Carnaval – Ovar 2025, proferindo a seguinte intervenção: ----  
Sr. Presidente: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Terminou o evento mais importante, não só pelo número de pessoas que envolve a sua 
realização, assim como pela repercussão económica que representa, que é o nosso 
Carnaval. E, aqui, abro um parêntese para referir o Relatório da REDUNIQ que é um 
terminal de pagamento de uma Instituição Financeira e  que avaliou, entre os dias 1 e 4 de 
março, o desempenho, a faturação, de 10 concelhos que mais apostam na época: Alcobaça, 
Estarreja, Funchal, Loulé, Macedo de Cavaleiros, Mealhada, Ovar, Sesimbra, Sines e Torres 
Vedras que aumentaram a faturação, 7,5%, comparativamente ao mesmo período de 2024, 
e que nos também nos diz que em Ovar e Torres Vedras, a restauração ganhou relevância 
no total da faturação, crescendo cerca de três pontos percentuais face a 2024. Refere 
também o Relatório que a Mealhada foi também o concelho que registou a maior evolução 
homóloga no gasto médio por cartão com +26,7%, atingindo os 41,24€, bem como no valor 
médio por compra (+30,5%), que se fixou nos 31,78€. Refere também o Relatório que os 
concelhos da Mealhada com +67,7% e de Macedo de Cavaleiros com +66,5% lideraram o 
crescimento percentual. Ora, termos um estudo desta natureza mais detalhado sobre as 
repercussões económicas do nosso concelho pode ser um bom instrumento para tornarmos 
o evento ainda mais rentável. Carnaval que este ano até contou com a simpatia de S. Pedro 
que, na sua magnificência, o abençoou com bom tempo, permitindo que todos os eventos 
se realizassem com normalidade, embora eu considere que o nosso Carnaval já atingiu uma 
vontade coletiva que o torna impermeável, tanto à chuva como às atribulações, pelo que é 
um evento que está condenado ao êxito, tal como já aqui referi. Estiveram, por isso 
reunidas, neste Carnaval 2025, todas as condições para que tudo decorresse com 
normalidade e se afirmasse o nosso Carnaval como evento de excelência. Saudar, na pessoa 
do seu responsável mais direto, o vereador Alexandre Rosas, todos quantos – Serviços 
Municipais, Grupos, Escolas de Samba, Associações de Pais, Estabelecimentos de Ensino, 
Forças da Ordem e Proteção Civil - colaboraram na realização deste evento – Carnaval Ovar 
2025 – é um ato da mais elementar justiça. Mas, sr. Presidente, terminado o tempo de folia 
em que o quesito alegria somou nota dez, tanto mais que vamos entrar em tempos mais 
sérios, torna-se imperioso fazer o balanço, tanto mais que os balanços nos permitem 
aquilatar o que deve ser mantido e mesmo reforçado e o que deve ser corrigido, para que o 
Carnaval Ovar 2026, seja ainda melhor e mais sustentável. Sabemos que, 
comparativamente ao ano anterior, o carnaval de 2024, com um total de despesa de 1,1M€, 
sofreu um aumento de 14% e a receita num montante de 672.000€, um aumento de 15%, 
apresentando o Carnaval 2024 um diferencial de 428.000€. Assim, gostaríamos que no 
Relatório Síntese do carnaval 2025 que fazemos questão de conhecer, se fizesse uma 
análise comparativa com os anos de 2022/2023/2024, de forma a que possamos saber, a 
evolução da Despesa e da Receita e, como tal a sustentabilidade financeira, do nosso 
Carnaval. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Terminou a sua intervenção, do PAOD, referindo o projeto BiblioLED - Biblioteca pública de 
leitura e empréstimo digital, para dizer o seguinte: Sr. Presidente, -----------------------------------  
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tive conhecimento que a partir de março a Biblioteca Municipal de Ovar passou a integrar o 
novo projeto da Rede Nacional de Bibliotecas Públicas. Chama-se BiblioLED e é uma 
biblioteca digital que presta um serviço de leitura e empréstimo gratuito. Com este novo 
serviço, promovido e administrado pela Direção-Geral do Livro, dos Arquivos e das 
Bibliotecas e agora disponibilizado, em complemento ao serviço presencial, os vareiros 
podem aceder a livros digitais e audilivros, em qualquer lugar, 24 horas por dia, 7 dias por 
semana, durante todo o ano, fomentando-se, de modo acessível, prático e fácil e de forma 
gratuita os hábitos de leitura e a literacia digital. Com a efetivação deste serviço promovem-
se serviços de qualidade nas nossas bibliotecas municipais e contribuiu-se para a 
fomentação do gosto da leitura que é uma forma de felicidade, segundo Jorge Luís Borges 
que além de poeta e prosador foi bibliotecário. -----------------------------------------------------------  
Os meus parabéns, por isso, ao Serviço de Bibliotecas e à vereadora Ana Cunha, por esta 
iniciativa, na certeza de que se presta um serviço relevante aos vareiros e se contribui para 
termos cidadãos mais familiarizados com a cultura que é uma dimensão constitutiva da 
existência humana e, consequente mais cidadãos.--------------------------------------------------------  
As bibliotecas de serviço presencial ou on line, a quem os egípcios denominavam de 
remédios da alma, curam uma das mais perigosas enfermidades e origem de todas as 
outras, a ignorância e, como tal devem ser objeto do carinho – e abro aqui um parêntese 
para chamar a atenção para a melhoria das condições e do serviço da biblioteca de Esmoriz, 
biblioteca que ajudei a instalar e, como tal me dá particular orgulho pessoal – e apreço dos 
poderes públicos.” ------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, relativamente ao assunto da Yazaki 
Saltano, há cerca de um mês, foi alertado por um sindicato para um processo de 
despedimento coletivo em curso. Na sequência desse alerta contactou a administração da 
empresa, que o informou que este era um assunto ainda em estudo. No dia de ontem foi 
informado pela empresa que iria tornar público o despedimento de cerca de 360 
trabalhadores, sendo que, destes, cerca de 260 seriam trabalhadores da fábrica de Ovar, 
dos quais cerca de 150 seriam residentes em Ovar. Mais referiu que a empresa assegurou 
que seriam respeitados todos os direitos dos trabalhadores despedidos. Reforçou que a 
Câmara Municipal vai acautelar e garantir recursos que eventualmente possam ser 
necessários para apoiar algumas destas pessoas, assim como o acompanhamento pelo 
nosso Gabinete de Inserção Profissional. --------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E FINANCEIRO ----------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA NO DIA 20 DE 
FEVEREIRO DE 2025. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 133/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. -----------------------------------------------------  

 
VOTO DE PESAR PELO ÓBITO DO REVERENDO PÁROCO FLORENTINO FERNANDES DE 
SOUSA. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 134/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o voto de pesar. ----------------------------------------  

 
PROCESSO Nº 545/18.6T9AVR - PROCESSO COMUM - JUÍZO CENTRAL CRIMINAL DE 
AVEIRO - RECURSO - PARA CONHECIMENTO. -----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 135/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.--------------------------------------------  

 
CARNAVAL DE OVAR 2025 - PROPOSTA DE AGRADECIMENTO PÚBLICO E LOUVOR A 
TODOS OS INTERVENIENTES. --------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal expressou uma palavra de agradecimento ao 
senhor Vice-Presidente Alexandre Rosas e à sua equipa e serviços municipais, pelo seu 
trabalho e empenho na organização deste evento, da maior importância para o concelho. ----  
 

Deliberação nº 136/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. ----------------------------------------------  

 
CARNAVAL DE OVAR 2025 - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE PRÉMIOS DECORRENTES DA 
CLASSIFICAÇÃO NOS DESFILES. ------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 137/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. ----------------------------------------------  

 
ESTAÇÃO NÁUTICA DE OVAR - RENOVAÇÃO DA CERTIFICAÇÃO - PARA CONHECIMENTO. --  
 

Deliberação nº 138/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.--------------------------------------------  

 
CONTRATO DE COOPERAÇÃO INTERADMINISTRATIVO PARA AS OBRAS DE CONSTRUÇÃO 
DA NOVA ESQUADRA DA PSP DE OVAR - APROVAÇÃO DA MINUTA. -----------------------------  
 

Deliberação nº 139/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta. ------------------------------------------------  

 
CONTRATOS DE COMODATO A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A 
ASSOCIAÇÕES HUMANITÁRIAS DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OVAR E DE ESMORIZ - 
APROVAÇÃO DAS MINUTAS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 26.02.2025. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 140/2025: -----------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 26.02.2025. -------------------------------------------------------------------  

 
ACORDOS DE COOPERAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E OS AGRUPAMENTOS DE 
ESCOLAS DO CONCELHO DE OVAR, PARA A CONCRETIZAÇÃO E OPERACIONALIZAÇÃO DA 
TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS NO DOMÍNIO DA EDUCAÇÃO, PARA APOIO NA 
GESTÃO E DO DESENVOLVIMENTO DE ATIVIDADES E DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS - 
ANO DE 2025 - APROVAÇÃO DAS MINUTAS. ------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 141/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar as minutas. ---------------------------------------------  

 
CONTRATO DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE AUDITORIA, CERTIFICAÇÃO LEGAL E 
CONSOLIDAÇÃO DE CONTAS - NOMEAÇÃO DE AUDITOR EXTERNO DO MUNICÍPIO DE 
OVAR. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 142/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a nomeação da entidade Leal & Associado, 

SROC, Lda., como auditor externo do Município de Ovar, e remetê-la à Assembleia 

Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE ELH - CONJUNTO HABITACIONAL DOS CARRIS - CORTEGAÇA - 
APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL E ADJUDICAÇÃO. ------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 143/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o relatório final e adjudicar a empreitada à 

entidade WORLD STRUCTURE – ENGINEERING, LDA., pelo montante de € 

1.748.492,37, a que acresce o IVA à taxa legal em vigor, nos termos das alíneas a) e b) 

das conclusões do relatório final de 11.03.2025, e proceder nos termos da alínea c) das 

referidas conclusões do relatório final. -------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE ELH - CONJUNTO HABITACIONAL DOS CARRIS - CORTEGAÇA - 
APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO. ---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 144/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato. --------------------------------  

 
EMPREITADA DE ELH - REABILITAÇÃO/REESTRUTURAÇÃO DO EDIFICIO DA RUA DO SEIXAL 
- OVAR - TRABALHOS COMPLEMENTARES - 5º CONTRATO ADICIONAL - PARA 
APROVAÇÃO. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 145/2025: -----------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da informação 

nº 19/DAJF/SP, de 06.03.2025, e decidir nos termos das alíneas a), b), c), d), e), f), g), 

h) e i) do despacho proferido pelo Presidente da Câmara Municipal, datado de 

07.03.2025. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE ELH - REABILITAÇÃO/REESTRUTURAÇÃO DO EDIFICIO DA RUA DO SEIXAL 
- OVAR - TRABALHOS COMPLEMENTARES - 5º CONTRATO ADICIONAL - MINUTA DO 5º 
CONTRATO ADICIONAL - PARA APROVAÇÃO. -----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 146/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato. --------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE LICENÇA NO ÂMBITO DO 
PROCESSO 2025/450.10.213/22 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 25.02.2025. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 147/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 25.02.2025. -------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE LICENÇA NO ÂMBITO DO 
PROCESSO 2025/450.10.215/3 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 26.02.2025. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 148/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.02.2025. --------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE LICENÇA NO ÂMBITO DO 
PROCESSO 2025/450.10.221/2 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 26.02.2025. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 149/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 26.02.2025. --------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 14.02.2025 A 
07.03.2025 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 150/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.--------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA ---------------------------------------------------------------------------  
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INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO E SUBDELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NA ÁREA 
FINANCEIRA - AUTORIZAÇÃO PARA LIQUIDAÇÃO DE DESPESA ORÇAMENTAL DE 
14.02.2025 A 06.03.2025. -------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves, face ao pagamento da quantia liquidada à empresa Mário 
Ferreira Pinto & Filhos, Ld.ª, no montante de 159.753,23€, solicitou mais esclarecimentos, 
nomeadamente documentação de suporte da despesa. Solicitou ainda o cronograma físico 
e financeiro da empreitada de Requalificação do edifício do Seixal. ----------------------------------  
 

Deliberação nº 151/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. ------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA ÀS DISPONIBILIDADES FINANCEIRAS DO MUNICÍPIO DE OVAR, A 
06 DE MARÇO DE 2025 - PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 152/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.--------------------------------------------  

 

2ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL MODIFICATIVA AO ORÇAMENTO E ÀS GRANDES OPÇÕES 
DO PLANO - 2025 - PARA APROVAÇÃO. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 153/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração orçamental modificativa, e remetê-

la à Assembleia Municipal. ----------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------------------------  
 
PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR JOÃO RUI MOREIRA CARVALHO SANTOS. -  
 

Deliberação nº 154/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e com os fundamentos da 

Informação nº 2972, do Serviço de Recrutamento e Mobilidade, de 17.02.2025. --------  

 
PROPOSTA DE RECURSO À RESERVA DE RECRUTAMENTO CONSTITUÍDA NO ÂMBITO DO 
PROCEDIMENTO CONCURSAL PARA RECRUTAMENTO DE DOIS POSTOS DE TRABALHO, NA 
CARREIRA E CATEGORIA DE ASSISTENTE TÉCNICO, ÁREA ADMINISTRATIVA, NA 
MODALIDADE DE CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO 
DETERMINADO, PARA O SERVIÇO DE CONTRAORDENAÇÃO E EXECUÇÕES FISCAIS - 
AUTORIZAÇÃO PARA A CONTRATAÇÃO DE MAIS 4 ASSISTENTES TÉCNICOS. -------------------  
 

Deliberação nº 155/2025: -----------------------------------------------------------------------------  



 

CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 5/2025 - 14 de março de 2025  

            63 
 

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 22/DAJF/SP, de 06.03.2025. ---------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------------------------------  
 
PEDIDO DO CENTRO COMUNITÁRIO DE ESMORIZ PARA RENOVAÇÃO DO PROTOCOLO DE 
PARCERIA, PARA A DINAMIZAÇÃO DO PROJETO "ABISPA-TE", PELO PERÍODO DE 24 MESES 
- MARÇO/25 A MARÇO/27 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 25.02.2025. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 156/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 25.02.2025. -------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2025/650.10.103/17. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 157/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 7352, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 28.02.2025. ----------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2025/650.10.103/18. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 158/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 7355, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 28.02.2025. ----------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2025/650.10.103/23. 
 

Deliberação nº 159/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 7860, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 10.03.2025. ----------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO EFETUADO PELA LIGA DOS 
AMIGOS DO HOSPITAL DISTRITAL DE OVAR - PROCESSO Nº 2025/650.10.401/12. -----------  
 

Deliberação nº 160/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 5366, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 

13.02.2025. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
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PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO EFETUADO PELA 
ASSOCIAÇÃO DE PAIS DO INFANTÁRIO E JARDIM DE INFÂNCIA DA ESCOLA PREPARATÓRIA 
DE OVAR - PROCESSO Nº 2025/650.10.401/17. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 161/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 5361, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 

14.02.2025. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO EFETUADO PELO CENTRO 
COMUNITÁRIO DE ESMORIZ - PROCESSO Nº 2025/650.10.401/20. -------------------------------  
 

Deliberação nº 162/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 5362, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 

13.02.2025. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO EFETUADO PELO CENTRO 
SOCIAL DA HABITOVAR - PROCESSO Nº 2025/650.10.401/21. --------------------------------------  
 

Deliberação nº 163/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 7420, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 

05.03.2025. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO EFETUADO PELA CRUZ 
VERMELHA PORTUGUESA - DELEGAÇÃO DE OVAR - PROCESSO Nº 2025/650.10.401/23. ---  
 

Deliberação nº 164/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 7579, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 

06.03.2025. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO EFETUADO PELA SANTA 
CASA DA MISERICÓRDIA DE OVAR - PROCESSO Nº 2025/650.10.401/24. -----------------------  
 

Deliberação nº 165/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 7666, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 

07.03.2025. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO ---------------------------------------------------------  
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PROPOSTA DE PREÇO DE VENDA AO PÚBLICO DE MERCHANDISING DO CARNAVAL DE 
OVAR 2025 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 28.02.2025. --------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 166/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 28.02.2025. -------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A DESLOCAÇÕES EFETUADO PELO CENTRO 
CULTURAL E RECREATIVO DE VÁLEGA. --------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 167/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 5419, do Serviço de Desporto, de 13.02.2025.-----------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO EFETUADO PELO FUTEBOL 
CLUBE DE CORTEGAÇA. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves, face à escassez da documentação apresentada na 
Informação Interna e considerando o valor em causa, 10.406€, solicitou esclarecimentos 
adicionais, nomeadamente o Contrato programa assinado e o nome do técnico nomeado 
para o seu acompanhamento, assim como os comprovativos do investimento feito pela 
coletividade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 168/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação da Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e 

Financeiro, de 20.02.2025. -----------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO EFETUADO PELO GRUPO DE 
TEATRO RENASCER. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves não participou na discussão e votação do assunto, uma vez 
que se considera impedido por fazer parte dos órgãos sociais da coletividade. -------------------  
 

Deliberação nº 169/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 6318, do Serviço de Ação Cultural e Espetáculos, de 

20.02.2025. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE CEDÊNCIA DA UTILIZAÇÃO DO CENTRO DE ARTE DE OVAR AO ORFEÃO DE 
OVAR, PARA A REALIZAÇÃO DO CONCERTO DE ENCERRAMENTO DA ACADEMIA DE 
MÚSICA E FESTA DE ENCERRAMENTO DA ESCOLA DE BAILADO. -----------------------------------  
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Deliberação nº 170/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 7368, do Serviço Jurídico, de 05.03.2025. -----------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ------------------------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE DENÚNCIA DO CONTRATO DE GESTÃO DE RESÍDUOS - PROCESSO Nº 
2024/950.20.001/415. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 171/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido e autorizar a denúncia do contrato de 

gestão de resíduos, nos termos e com os fundamentos da Informação nº 6170, do 

Serviço de Gestão Ambiental, de 19.02.2025. -----------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS --------------------------------------------  
 
REABILITAÇÃO DO PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DE VÁLEGA E ARRANJO URBANÍSTICO 
ENVOLVENTE - VÁLEGA - APROVAÇÃO DO PROJETO DE EXECUÇÃO.------------------------------  
 

Deliberação nº 172/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o projeto de execução. -------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO ----------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE RECONHECIMENTO DO INTERESSE E UTILIDADE PÚBLICA E 
DEMONSTRAÇÃO DA INEXEQUIBILIDADE DE ALTERNATIVAS DE LOCALIZAÇÃO DAS 
PRETENSÕES DE UTILIZAÇÃO, CONDUCENTES À JUSTIFICAÇÃO DA IMPRESCINDIBILIDADE 
DA DESAFETAÇÃO DE PARCELAS DE TERRENO DO REGIME FLORESTAL PARCIAL NO 
MUNICIPIO DE OVAR. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que este é um documento necessário 
para formalizar a desafetação de várias parcelas de terreno do Regime Florestal Parcial no 
Município de Ovar, e que fundamenta e justifica a pretensão municipal, com vista a decisão 
por parte da ICNF, IP. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alcides Alves proferiu a seguinte intervenção: ------------------------------------  
“SR. PRESIDENTE DA CÂMARA: ---------------------------------------------------------------------------------  
Foram, para Demonstração de Utilidade Pública para Pedido de Desafetação do Regime 
Florestal Parcial – Perímetro Florestal das Dunas de Ovar, realizadas duas Assembleias 
extraordinárias de freguesia. Uma, na semana passada, em Esmoriz e outra, nesta quarta-
feira, em Cortegaça. Nestas assembleias foram aprovadas por maioria, duas propostas de 
exclusão do Regime Florestal parcial de cerca de 13,5hac, sendo 7,6hac em Esmoriz e 
5,89hac (sem incluir os 0,97 hac da rua do Monte Branco, cujo traçado é de utilidade 
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pública, comprovada). Estas propostas que colheram a desaprovação da grande maioria dos 
presentes nas sessões, e a refutação de grande maioria dos fregueses de Esmoriz (os 
moradores da rua do Clube de Campismo, verão à frente das suas habitações, oneradas 
com um dos maiores IMI do concelho, um arraial de tendas e roulottes, uma segunda Faixa 
de gaza) e Cortegaça, tinham, no seu argumentário, como objetivo, demonstrar a utilidade 
pública do pedido de desafetação do Regime Florestal Parcial  - Perímetro Florestal das 
Dunas de Ovar - polígono norte – para alargamento, em Esmoriz, do Parque de Campismo, 
concessionado ao CCP e em Cortegaça para alargamento do complexo desportivo do 
Buçaquinho, concessionado ao Footpark que é, hoje, uma escola de futebol privada. Ou 
seja, as Assembleias de Freguesia de Esmoriz e Cortegaça, quanto a mim, são, duplamente, 
lesivas do interesse público. Primeiro porque retiram do Perímetro Florestal das Dunas de 
Ovar – polígono norte - cerca de 14 hac, que somados, com a venda dos 20 hac à Flex 2000 
e a outros pedidos, somam já 80 hac, tornando, assim, mais frágil a qualidade de vida dos 
munícipes, que veem, na aprovação destas propostas, a diminuição do potencial ambiental 
do seu município. Município em que a sua florestal, sempre foi e continua a ser, um ativo 
ambiental importantíssimo e diferenciador. ----------------------------------------------------------------  
Segundo, e aqui entronca a pertinência ou não do pedido de utilidade pública, do pedido de 
exclusão do Regime Florestal Parcial e, consequente, da jurisdição do ICNF, destas parcelas 
da nossa floresta, com a concessão e, mais grave ainda, sem se saber em que moldes, uma 
vez que a matriz do pedido é o alargamento, em Esmoriz, do CCP e em Cortegaça do 
Footpark, mesmo que negado a pés juntos – mas não é o que a proposta refere – pelos 
respetivos presidentes das juntas, nessas sessões. Assim, sendo a matriz, do pedido de 
desafetação, o alargamento, dificilmente, no futuro, se poderá dar novo uso ao solo, (em 
Esmoriz o PDM, erradamente já considera o alargamento do CCP, com claro prejuízo de 
uma zona lúdico-desportiva) e, quanto a mim, irresponsáveis, pois lesam o interesse 
público. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Sr. Presidente: ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
São estas tomadas de decisão – autorizamos a concessão e depois de autorizada é que é 
negociado o clausulado - que colocam o carro à frente dos bois, precipitadas (diz o povo 
que a precipitação é a matéria-prima do arrependimento) despreocupadas com o futuro e 
com os interesses coletivos que originam os famigerados contratos leoninos, com claro 
prejuízo da “res pública”. E, isto, em nome de quê? Do interesse coletivo, não será, de todo. 
Se, por um lado, posso, em última análise, compreender, mas não aprovar, a desafetação 
destes 13,5 hac, já não consigo compreender os motivos destes pedidos de exclusão, os 
quais nunca se poderão enquadrar na utilidade pública, pois não serve a fruição de todos, 
mas de alguns, porquanto no pedido deve ser sempre provado o princípio da prevalência do 
interesse público, princípio que aduz que as atividades administrativas do Estado e das 
Autarquias são sempre desenvolvidas para benefício da comunidade, e tido sempre em 
conta, por parte dos membros do governo responsáveis pelas áreas das Florestas, do 
Ambiente, do Ordenamento do Território e da Administração Local, o último decisor, na 
reversão. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Só posso concluir que com a aprovação destas duas propostas, em fim de mandato 
autárquico e sem sufrágio – não vi estas propostas expressas em nenhum manifesto 
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eleitoral e que melhor seria adiar a decisão e colocar o assunto aos esmorizenses e 
cortegacenses, no próximo ato eleitoral, pois assim ficaríamos a saber o que pensam sobre 
o assunto e, na sua lídima vontade, colocaríamos a decisão final. Assim, quem perde são as 
populações que vão ver um espaço que deveria ser de todos, colocado ao serviço de 
alguns.” --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que a proposta por si apresentada, em 
apreço neste ponto, refere-se, entre outras, a parcelas de terreno destinadas a espaços de 
fruição junto a equipamentos que já existem, cujo espaço pertence às Juntas de freguesia 
de Esmoriz e Cortegaça, e não se destinam aos fins enunciados pelo senhor Vereador 
Alcides Alves. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que, na sua maioria, são processos que resultam de pretensões formuladas há 
anos atrás, que não tinham ainda sido concretizados e que agora se pretende formalizar. -----  
Reafirmou que a proposta apresentada e subscrita pelo Presidente da Câmara Municipal é 
explicita relativamente ao uso pretendido. -----------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador António Bebiano considerou, que com esta proposta, se pretende 
encerrar processos de têm décadas, formalizando-se a sua desafetação da parcela do 
Regime Florestal. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Henrique Moreira questionou se, com esta proposta o Município não 
fica em dívida com o ICNF, IP e se, no futuro, houver situações idênticas, a Câmara 
Municipal terá de compensar o ICNF com outros terrenos, mesmo que se localizem fora do 
concelho de Ovar. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, se as regras atuais se mantiverem e 
que são de 1920, qualquer desafetação futura terá de ser compensada com a cedência de 
terreno equivalente, seja no concelho ou fora dele. Assim, por exemplo, se surgirem 
mecanismos idênticos ao RERAE, pode o Município ver-se confrontado com a necessidade 
de compensar o ICNF, IP da mesma forma. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 173/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por maioria, com o voto contra do Senhor Vereador Alcides Alves e a 

abstenção do Senhor Vereador Henrique Moreira, eleitos pela lista do Partido 

Socialista, concordar com os termos e fundamentos da proposta do Presidente da 

Câmara Municipal, de 13.03.2025, e decidir nos termos das alíneas a), b), c), d), e), f), 

g), h) e i) das respetivas conclusões, e remeter o processo à Assembleia Municipal. ----  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO DA GESTÃO 
URBANÍSTICA - PARA CONHECIMENTO. -------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 174/2025: -----------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.--------------------------------------------  

 

DELIBERAÇÕES: --------------------------------------------------------------------------------------------------  
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As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. ---------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO:------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:34 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 
assinada pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ---------------------------  
 

_____________________________ 
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